

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

DIARIO INDEPENDIENTE

Las suscripciones, anuncios y encargos de imprenta, se dirigirán al Administrador y se pagarán en Segovia: PLAZUELA DEL CORPUS, 11. TELÉFONO NÚM. 141

CORRESPONDENCIA: FUNDADO EN 1901 DIRECCIÓN TELEGRÁFICA: APARTADO NÚM. 33 RUFINO CANO DE RUEDA ADELANTADO

Las informaciones, noticias y todos los trabajos relacionados con la Redacción, se dirigirán a ésta: SAN AGUSTÍN, 25. TELÉFONO 25

## FELIX CUESTA

FABRICA

Licores, anisados

y jarabes

Exportación de vinos finos y champagnes

(Frente a la Estación del Ferrocarril)

— SEGOVIA —

Depósito de sidra, marca EL CAITERO



que perdieron la escuela por este motivo, durante un tiempo determinado. Hay que solicitar el reingreso.

Los maestros y maestras comprendidos en el caso 3.º de la Real orden de 29 de Abril de 1892, y Real orden de 20 de Mayo de 1912 que no soliciten el reingreso antes del 5 de Enero próximo, perderán todos sus derechos.

### A través de Libros y Revistas

#### La vida de los sacerdotes del Prado

He aquí lo que prescribe la regla de los sacerdotes del Prado: «Cada uno debe tener lo necesario y tomarlo con sencillez y libertad de conciencia para así vacar más fácilmente a los trabajos del santo ministerio.

La vajilla de hierro: los platos de barro, no de porcelana. Se servirá el vino y el agua en puchero, no en botellas. La bebida será una mezcla de agua y vino. Se debe tener a honor recibir a pobres en la mesa. No hacer invitaciones ni banquetes: esto suena a fiesta, a bienestar... La sotana ha de ser de serga, amplia y ancha, sin entallar. Procurar que nuestras habitaciones se parezcan todo lo posible a las de los pobres, paredes desnudas o blanqueadas en bruto, dos o tres sillas de paja gris o de madera, una mesa y un escritorio de madera sin barnizar. La cama consistirá en dos caballetes de madera o hierro sobre los que se asientan tres tablas de madera, un jergón, una o dos mantas, un travesero; en caso de enfermedad se permite colchón.

Y no se contentaba Chevrier con que fuera pobre el ajuar y el aposento. También debían ser pobres las iglesias. «El reino de Dios está en nosotros, dice Jesucristo, y debemos brillar más por la santidad que por el brillo exterior de los ornamentos, teniendo en cuenta que un sacerdote santo es más agradable a Dios, que los ornamentos. El más bello ornamento de una iglesia es el sacerdote. La más bella antorcha de una iglesia es el sacerdote. Poned un sacerdote santo en una iglesia de madera abierta a todos los vientos y convertirá más gente en una iglesia de madera que otro en una iglesia de oro. El que convierte, el que da la vida es el sacerdote, no las piedras, ni los cálices ni los ornamentos, ni los altares ni las arañas, ni los pulpitos.

#### Los Reyes felicitan a la duquesa de San Carlos

Anteayer cumplió veinticinco años en el ejercicio de su cargo de Camarera mayor de Palacio, la ilustre duquesa de San Carlos. Durante ellos, con la Regencia y con los actuales Monarcas, las virtudes y el talento de la noble dama atrajeron sobre ella la consideración y la estimación cordial de las Reales personas, así como el más profundo respeto de la opinión pública, para quien jamás fueron indiferentes los personajes palatinos más cercanos a los Reyes. Y aquellas cualidades de sencillez, rectitud de pensamientos y de conducta, amor a la institución monárquica y especialísima reverencia a las personas en quien hoy encarna, las ve hoy la nación altamente arraigadas en la duquesa de San Carlos y en sus hijos, y coincide con los Monarcas en hacer de ellas gran aprecio.

Al llegar las bodas de plata de la Camarera con su cargo, Sus Majestades don Alfonso y doña Victoria, presentáronse sin avisar en el palacio de la duquesa. En su propio coche los Reyes llevaban un magnífico retrato del Monarca pintado por Alvarez de Sotomayor, preciado obsequio que la dedicatoria, y que hará pendant con otro de la Reina que luce en los salones de la agasajada.

Un detalle. En recuerdo a las tradiciones de las casas San Carlos y Santa Cruz, que tantos días de gloria dieron a la marina española, en la cual ahora

han ingresado algunos nietos de la duquesa, el Rey aparece en el retrato vestido con uniforme de almirante de la Armada española.

SS. MM. permanecieron largo rato en el palacio de San Bernardino, e invitaron a almorzar, en el Real Alcázar, a la duquesa y a sus hijos, el marqués de Santa Cruz y el duque de Miranda.

EL ADELANTADO, en esta fecha, envía sus homenajes a la duquesa de San Carlos y la felicita sinceramente.

M. SANCHEZ BARRADO

El arqueólogo segoviano don César Montalbán descubre unas mazmorras en Africa. Dicen de Tetuán que ha comenzado los trabajos que, bajo la dirección del arqueólogo segoviano don César Montalbán, van a efectuarse para dejar al descubierto las mazmorras que existen en el barrio de Tamar, de las cuales han sido ya reconocidas algunas, en las cuales hay vestigios de haber servido para encierro de los cristianos cautivos en el siglo XVII. Podían alojarse hasta 1.500 cautivos.

Teatro Juan Bravo. Mañana se estrenará en este teatro «El regocijante vaudevils «Agapito se divierte», uno de los grandes éxitos de la actual temporada, y que interpreta magistralmente la compañía de Tomás González.

Seguramente, los atractivos de este cartel llenarán mañana, por tarde y noche, el teatro Juan Bravo.

### Sucesos comentables

#### LA ETERNA JUVENTUD

Candidamente suponemos que la virtud juvenil solo podría encarnarse en los cuerpos de las personas ancianas, mediante un poder sobrenatural, que, como el de Méfistófeles, hiciera el milagro económico de proporcionar saludable fuerza y vigor al doctor Fausto, para que la inocente y pudorosa Margarita del célebre poema alemán, rindiera a sus amores y hiciera requerimientos del hechizo de su belleza delicada y la pureza de su alma soñadora.

En la volcánica fantasía del vate tedesco, el prodigio de un viejo convertido en joven no nos extraña; nos atrae con su encanto irresistible, aunque son «mentiras de poeta», como se dice al comienzo de una exquisita estrofa de Sofía Casanova, en que «una Reina y un paje se odiaron y se amaron»...

Pero ya no se trata de ficticias invenciones literarias, realizadas con la música del verso. Es una palpable realidad, que nos llena de asombrosa expectación.

Un cirujano vienés, el doctor Buchardi, cree haber hallado un método seguro para que los seres decrepitos cobren pronto la perdida lozanía mortal.

Ya, por tanto, la composición de Rubén Darío, «Juventud, divino tesoro, ya te vas para no volver cuando quiero llorar no lloro y a veces lloro sin querer», no nos hará derramar acerbas lágrimas, pensando en que nuestras energías decaen, en que nuestros cabellos encanecen y en que el hilo de la senectud anida igual en nuestro desgastado corazón.

Al sentir debilitarse nuestros vigoros, al notar ya que los años no pasan por nosotros en balde, acudamos al famoso «chupón», para que nos injerte la savia juvenil que nos haga ir tirando de esta pizarra vida, con verderos primaverales eternos.

El ex-kaiser Guillermo II ya se ha puesto en cura, y dicen los que se las dan de muy enterados, que vive en perpetuo baño con su nueva esposa, bendiciendo al Cielo por haberle proporcionado un doctor Buchardi que le haya vuelto a los tiempos en que, como un nuevo Leibniz, iba a caballo en el cisne de sus ilusiones, con los rubicatos bigotes de galardo coracero, retando al mundo, seguro de la fuerza de su brazo y del filo deslumbrante de su espada.

Los terrores están de enhorabuena. Don Juan ya no debe tener miedo a envejecer. Habrá médicos que le vuelvan tan pujante y avasallador como en sus veinte años tormentosos, con la ventaja para aquellos, de que ahora es casi mejor ser anciano experto, harto de correr desbordadamente por la existencia accidentada, que un pasmaado colegial.

Calculen ustedes de lo que serán capaces, en lo sucesivo, estos jóvenes de ochenta años, con la acometividad incombentible de los veinticinco y una experiencia con sabios caracteres de antecédencia.

¡Lo que adelantan las ciencias! Llegó la hora de que hay que sentirse dichosos por haber vivido cerca de cien años y de que los jóvenes maldigan su temprana irresoluta edad.

GONZALO ESPAÑA

#### No tiene por qué...

Don Gumersindo discurre algo, pues aquí se aburre. No tiene por qué aburrirse, venga al Cine a divertirse.

#### LA GOLONDRINA DE ACERO

Interesantísima serie en diez episodios, de una atracción inmensa por su originalísimo argumento.

SAEADO, ESTRENO 1.º Y 2.º DOMINGO, IDEM 3.º Y 4.º

#### CINE IDEAL

Muy pronto: PRINCIPE Y PORDIOSERO

#### El nuevo Gobierno

##### Los ministros

A las dos y media de la tarde de ayer se facilitó la siguiente lista con el nuevo Gobierno liberal que ha jurado a las siete y media:

- Presidencia, marqués de Alhucemas. Estado, don Santiago Alba. Gracia y Justicia, conde de Romanones. Fomento, don Rafael Gasset. Guerra, don Antonio Alcalá Zamora. Hacienda, don Manuel Pedregal. Gobernación, duque de Almodóvar. Instrucción pública, don Joaquín Salvatella. Trabajo, señor Chapaprieta. Marina, don Luis Silvels.

##### Altos cargos

Desde luego pueden considerarse como seguros y muy próximos, los nombramientos de los señores Barroso, Gullón y García Prieto y Gascón y Marín, para las subsecretarías de la Presidencia, Gobernación e Instrucción Pública, respectivamente.

Don Baldomero Argente, gran amigo de Romanones y actual director del *Heraldo de Madrid* es el candidato para la Alcaldía de la Villa y Corte.

También se da como cosa hecha la designación de don Miguel Villanueva para desempeñar la Alta Comisaría de España en Marruecos.

#### ¿Un nuevo volcán?

Roma, 6. — Telegrafían de Potenza a *La Epoca*, que desde hace algunos días ha y en una de las laderas del monte Toreta dos grandes simas, de las que salen llamas y densas humaredas, produciéndose al mismo tiempo ruidos subterráneos.

Los habitantes de los pueblos próximos, presos de pánico, han abandonado sus moradas, huyendo en distintas direcciones.

Se habla de mandar sin demora allí una comisión de sabios, con objeto de que averigüen si se trata de algún nuevo volcán.

#### CONTRASTE

Carretera adelante, raudos como un torbellino, con la fiebre del vértigo, íbamos gozando del estreno de nuestro 80 H. P., y al moderar su marcha veloz por llegar a un plano muy inclinado, nos dimos cuenta del alcance de un pobre viandante, que a juzgar por su escasa forma de vestimenta, nos le figuramos muy desgraciado de Dios, joven y anciano al propio tiempo, pues no obstante su pelo de mora madura, la inclinación de su cerviz decía la dificultad con que su gastada máquina iba funcionando; cayo estado, en unión de un cortés saludo que hizo al adelantarse, nos inspiró la idea de socorrerle, como efectivamente lo hicimos con esplendidez, y al ver su reconocimiento inusitado y poco frecuente, estuvimos indecisos si hacerle, o no, un sitio en nuestro flamante carruaje; más la idea insinuada por una compañera de excursión, nos hizo comprender la exposición que correríamos llevando a nuestra vera un pordiosero poco limpio. Pero tras breve deliberación se acordó admitirle y llamarle la atención, contestando a varias preguntas que se le dirigieron, con el anticipo de gracias muy sentidas y que tanto honor no se merecía, a lo que se le replicó: que el mismo Jesucristo no tuvo inconveniente en prodigar mayores atenciones a otros pobres de solemnidad, y tanto insistimos, que accedió a ser nuestro compañero, lo que nos permitió sentir profunda satisfacción al ejercer una obra de caridad, la más sublime que podemos ejercitar, con quien en rigor era nuestro hermano

PRIMER ANIVERSARIO EL SEÑOR D. ISIDORO CAÑAS Falleció el día 9 de Diciembre de 1921 Después de recibir los Santos Sacramentos R. I. P.

Todas las misas que se celebren en los Padres Carmelitas el sábado 9, y las que se digan a las ocho, en la capilla de San Frutos, de la Catedral; a las ocho y ocho y media, en la parroquia de San Andrés, y el culto al Santísimo el día 14, en la iglesia de Corpus, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma. Sus hijas, Ruegan a sus amigos la asistencia a alguno de estos actos, favor por el que les quedarán agradecidos.

#### Actualidad extranjera

#### EJEMPLOS A IMITAR

A nuestros políticos, que tan aficionados son a citar lo que ocurre en los Parlamentos extranjeros, les brindamos estas notas, por si las consideran dignas de ser tomadas en consideración: La Cámara de los Lores inglesa ha aprobado por el procedimiento de manos alzadas la contestación al discurso de la corona, después de los discursos pronunciados por lord Grey y el marqués de Salisbury en el sentido de estrechar las relaciones de las tres grandes potencias de la «Entente» ante el peligro próximo de una coalición de Turquía, Rusia y Alemania con fines bélicos.

En la Cámara de los Comunes la discusión del mensaje ha versado principalmente sobre asuntos interiores y muy particularmente sobre el problema de los obreros sin trabajo, planteado por los laboristas, problema que va tomando aspectos pavorosos ante la afluencia de dichos obreros a Londres y la amenaza de hacer mayor la invasión si el Gobierno en plazo brevísimo no dicta medidas que acaben con el paro forzoso. Los contribuyentes de la capital de la Gran Bretaña están alarmadísimos ante la amenaza de la anunciada invasión, y se preguntan con justificado terror si además de soportar la carga de los desocupados de Londres van a tener que mantener también a los de provincias. Por otra parte, la actitud poco tranquilizadora de los obreros sin trabajo, ha hecho cundir el temor de una grave perturbación del orden público, y aunque para evitarla haya extremado el Gobierno sus precauciones, la perspectiva de ver caer sobre la capital de Inglaterra el alud de centenares de miles de hombres dispuestos a cualquier desmán, es más que suficiente para quitar el sueño a los londinenses que tengan algo que perder.

Pues bien, asuntos tan importantes han sido discutidos y sustanciados en ambas Cámaras en muy pocas sesiones. Y se nos ocurre preguntar: ¿cuántas sesiones y cuántos discursos no habrían sido necesarios en nuestro Parlamento para tratar de estos graves

asuntos, aunque, ya se sabe, sin adoptar conclusión alguna? Otro ejemplo: el presidente del Consejo de Ministros de Italia, señor Mussolini, presenta a la Cámara de los diputados una proposición pidiendo poderes para resolver todos los problemas financieros y administrativos, sin necesidad de recurrir a procedimientos parlamentarios. Por 275 votos contra 90 le fueron concedidos, y después pidió que fueran aplazadas las sesiones por tiempo indefinido, lo que también le fué concedido. Es decir, que el señor Mussolini, que ya lo era de hecho, se ha erigido en dictador con la anuencia del Parlamento.

¿A cuántas discusiones no se habría prestado todo esto en España? Y lo peor es que nada se habría resuelto.

Por algo en esas otras naciones se marcha a la cabeza del progreso y nosotros caminamos a paso de tortuga.

PETRUS

#### Los artículos procedentes de la Industria domiciliaria

Se pide que las Cámaras industriales y Ayuntamientos realicen el marchamo

La Cámara Oficial de Industria de la provincia de Madrid celebró sesión. Entre otros importantes acuerdos, se tomó el siguiente:

Aprobar la instancia elevada al señor ministro de Hacienda pidiendo la ampliación de la Real orden de 13 de Septiembre último para que comprenda la aplicación del marchamo a todos los artículos procedentes de la industria domiciliaria, que exijan dicho requisito para su circulación por el interior de España, y que sean las Cámaras las encargadas de realizar la operación de marchamo, y los Ayuntamientos donde éstas no existan.

#### DEL MAGISTERIO

##### Ascensos

Por Real orden de 30 de Noviembre (Gaceta del 5 del actual), se otorgan ascensos al Magisterio, correspondiendo a esta provincia, don José Mosquera, al sueldo de 6.000; don Fernando Rodrigo, a 5.000; don Niceto Martín, a 4.000; don Isaac Navarro, don Juan Velasco, don Enrique del Ama, a 3.000, y doña Aurea Riopérez, a 6.000.

##### Nombramientos

Por la citada disposición se nombra a doña Rosa Chamorro, en virtud de reingreso, maestra propietaria de Villaverde de Iscar, debiendo recoger el título administrativo en la Sección.

Ha sido nombrada maestra interina de Cuéllar, doña Crescencia Caro Cabrera; y propietarios, de Puebla de Pedraza, don Angel Alonso; y de Mausilla (Cerezo de Abajo), don Arsenio del Reguero, pertenecientes al grupo C.

##### Para los interinos

Se dispone que los maestros que figuren en las listas de interinos y no estén en posesión del título profesional, no pueden ser nombrados maestros propietarios y que se anulen los que se hubiesen hecho, y que las peticiones de reingreso se tramiten por las Secciones de las provincias donde prestaron servicio últimamente los maestros que lo solicitan, debiendo hacerlo al día siguiente de cumplir la corrección gubernativa los



universal, porque, indudablemente, nunca debí mostrarme más ufano el hombre que cuando trata y considera como otro hombre a su semejante; y en cambio nunca resulta más bajo que cuando pretende hacer alarde de ser más alto, si demuestra con altivez la superioridad, en cualquier sentido, toda vez que igual pudo haber nacido como uno de tantos seres inferiores. El nuevo viajero jamás había disfrutado ninguna clase de los múltiples deleites mundanales, e ignorando cuantos maravillosos adelantos permiten gozar de una vida regalada, y casi siempre permaneció en la misma comarca, que conocía muy bien; le preguntamos por sus ahorros, y no tenía más que nuestras monedas, sin casa ni hogar, sin saber con seguridad quienes fueron sus progenitores, es decir, sin vínculo alguno de parentesco; una afición a la vista no le permitió aprender a leer en el Hospicio, y por tanto su ignorancia era crasa completamente; su configuración parecía rara, pero su alma nos pareció hermosa; le habíamos dicho los nombres de sus padres, y no se dirigió a ellos para explicarles, como otros hacen, por creer que le engañaron los que se lo decían, no suponiendo que hicieron los seres de razón lo que no hacen los que solamente tienen instinto, suponiendo también que habían dejado ya de existir; aunque le demostramos curiosidad por saber quienes fueron los supuestos autores de su vida, responsables de sus desdichas, sólo nos dijo: «que fueron novios y después no se casaron». Tales eran nuestros deseos de continuar interrogándole que la obscuridad de la noche nos sorprendió con el retraso consiguiente, y al tratar de tomar una bifurcación el mecánico se dirigió por un ramal que, de no haberlo advertido el mendigo, el peligro que corríamos, pasando por un puente que sólo permitían hacerlo a pie, por su mal estado desde hace unos días, seguramente que una catástrofe más había ocurrido; agradecidos a tan señalado favor, le invitamos a llegar a nuestro domicilio, cuya atención también rehusó, accediendo ante nuestra insistencia, y llorando emocionado como un niño, porque como había de creer él en una aventura por el estúpido. Llegamos a Madrid, e inmediatamente ordenamos a nuestra servidumbre que le mandaran a tratar en el acto, que después le pusieran en condiciones de permanecer con ella, en habitaciones independientes, con la debida manutención hasta nuevo aviso; unos días después mandamos que pasara a nuestro recibidor, y siempre cobardía y lloroso,

arrodillándose al momento, y al instante le preguntamos: «¿qué, su aspecto, si bien en el momento, revelaba algo de perturbación, al decir que refa constantemente por las noches y que dormía soñando por el día; que él había dicho hablar de las delicias del Cielo, y que si efectivamente aquella era una mansión celestial; a lo que le contestamos: que sería su fantasía la que le hacía ver tales imágenes, pues en el palacio, ni había oratorio; que viviendo no es dable disfrutar de las dulzuras de la gloria, siendo preciso morir para vivir en las alturas angelicales...»

Más adelante se le propuso continuar en la que él llamó su gloria, o volver a su purgatorio, contestando que le sería delicioso seguir con gente tan santa, aunque no beata, pero que no pudiendo ser útil para algo que sería una carga. La dependencia nos habló muy bien del huésped, y esta circunstancia aumentó mucho interés por él, hasta el extremo de someterle a un tratamiento médico, primero, y a otro instructivo después, logrando en este concepto algunos conocimientos que le permitieron estar algunos años a nuestro servicio, significando su prafitud sin límites, y por más que ya no era el vagabundo de antes, su conducta fué ejemplar, su modestia grande, su obsesión socorrer a los desvalidos, bien extraños, o de su región, que sabiendo «la influencia de sus protectores» como él decía, recurrían a él con infinitas de pretensiones; y hasta su mismísimo padre no tuvo ya vergüenza ni rubor en presentarse a él, invocando el sacrosanto nombre de tal, y que si antes le había despreciado fué por miramientos mal entendidos, rogándole su perdón y su intercesión, que con el candor de su alma le dispensó, no sin antes decirle que si todos los padres hicieran lo que el suyo, el mundo sería un honor, y que si todos los grandes de fortuna, fueran grandes de espíritu, como su dueño y señor, el mundo sería habitador y consolador.

Desde aquella fecha memorable, en la que dimos hospitalidad a un desamparado, que coincidió con la prueba del año, llevamos en el interior de éste la muy lastimosa fotografía de nuestro protegido, para que a imitación de los que ostentan en sus autos la Virgen de la Concepción Purísima de María.

El adorno del templo, blanco y azul, con ligeros toques de arios militares, predispone el espíritu a la oración y al rendimiento.

Aquella imagen, circundada de trofeos guerreros, es símbolo de paz.

El bardo y la azucena florecen a sus plantas, y un desiello de gloria brota de su divino semblante que es canto de pureza, himno de los castos amores, faro luminoso para los tristes peregrinos de la vida.

Y hasta esa imagen que se cobija bajo los pliegues de la bandera española, como una viva de ardiente fé y exaltado patriotismo, llega en blandas oleadas la música acariciadora de la cancion entonada por un grupo de devotas muchachas.

Entre las a buras vitiginales de la iglesia del Corpus surge el canto ingénuo y apacible de la inspirada cantiga.

Aquella música, que tiene algo de pastoril y primitiva, brota de un grupo de encantadoras muchachas que hacen así la ofrenda de sus devociones, a la imagen que simboliza la Concepción Purísima de María.

Entre las a buras vitiginales de la iglesia del Corpus surge el canto ingénuo y apacible de la inspirada cantiga.

hiele, sin poder decir a Dios a su desconsola la familia.

Descanse en paz tan malograda señora y reciban tanto su esposo, hijos y demás familia mi más sentido pésame, y sirvalos de lenitivo para mitigar su justo dolor, el grandísimo acompañamiento habido a la conducción del cadáver, prueba patente del aprecio con que cuentan entre este vecindario.

El día 30 del próximo pasado Noviembre se unieron con los lazos del matrimonio, los jóvenes Pablo Encinas, de este pueblo, con Luisa Cuesta, de Fuenterrebollo, y Delfin Cerezo, de Otones, y Genoveva Encinas, de Torreiglesias, hijos, el primero y la última, de nuestro querido amigo Pedro Encinas González, habiendo sido padrinos don Ignacio y doña Teófila, de este pueblo, y don Felipe y doña Martina, de Otones. Han asistido a estos actos vecinos de este pueblo, de Otones, de Fuenterrebollo, Valseca y Turégano, no consignando nombres por no recurrir en omisiones.

Reciban los recién casados nuestra enhorabuena.

Corresponsal 2-12-922.



Entre las a buras vitiginales de la iglesia del Corpus surge el canto ingénuo y apacible de la inspirada cantiga.

Aquella música, que tiene algo de pastoril y primitiva, brota de un grupo de encantadoras muchachas que hacen así la ofrenda de sus devociones, a la imagen que simboliza la Concepción Purísima de María.

El adorno del templo, blanco y azul, con ligeros toques de arios militares, predispone el espíritu a la oración y al rendimiento.

Aquella imagen, circundada de trofeos guerreros, es símbolo de paz.

El bardo y la azucena florecen a sus plantas, y un desiello de gloria brota de su divino semblante que es canto de pureza, himno de los castos amores, faro luminoso para los tristes peregrinos de la vida.

Y hasta esa imagen que se cobija bajo los pliegues de la bandera española, como una viva de ardiente fé y exaltado patriotismo, llega en blandas oleadas la música acariciadora de la cancion entonada por un grupo de devotas muchachas.

Entre las a buras vitiginales de la iglesia del Corpus surge el canto ingénuo y apacible de la inspirada cantiga.

Aquella música, que tiene algo de pastoril y primitiva, brota de un grupo de encantadoras muchachas que hacen así la ofrenda de sus devociones, a la imagen que simboliza la Concepción Purísima de María.

El adorno del templo, blanco y azul, con ligeros toques de arios militares, predispone el espíritu a la oración y al rendimiento.

jas de éste nuestro pésame más sentido por la pérdida irreparable que se lamentan.

SURTOS

Vísperas de fiesta El Ayuntamiento asistió ayer tarde en Corporación a las solemnes vísperas de la Catedral, con motivo de la festividad de la Purísima.

Los enfermos del tubo digestivo pueden usar, a la vez que el bicarbonato de sosa y aguas minerales alcalinas, el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, pues son compatibles.

La lámpara Tungstam (Budapest genuina) significa el máximo de luz y el mínimo de coste.

Se ofrece ama de cría con inmejorables informes.

NUEVO GARAGE E. DE SOUSA ESCULTOR MARINAS, 3 y 6 Teléfono 146 Segovia

¡BARBEROS! nuestra navaja SUECA, de acero templado a cuatro atmósferas, no necesita vaciarse; si no cumple, lo haremos nosotros devolviendo el dinero.

LA CONCEPCION LIBRERIA RELIGIOSA (nombre registrado) PLAZA MAYOR, 44 y 45

LA CASA DE LAS MEDIAS NUEVO SURTIDO Medias lana tubular EL QUE MAS BARATO VENDE

LOS SALDOS DE LA REINA

Venta Se hace de una casa, sita en Otero de Herreros, en la que se halla el cuartel de la Guardia civil.

ALMACEN DE PESCADOS DE Juan José Garcia

PESCADOS RECIBIDOS Precio Medio kilogramo

Merluza... 1,75 Panchos... 0,80 Besugos... 1,10 Palometa... 0,60 Fanecas... 0,70 Congrio... 2,00 Calamares... 1,50 Lubinas... 2,00 Salmonetes... 2,00 Almejas... 1,25

Se alquila casa amueblada, para dos alumnos o matrimonio.

Se alquila casa amueblada, para dos alumnos o matrimonio.

Se alquila casa amueblada, para dos alumnos o matrimonio.

Se alquila casa amueblada, para dos alumnos o matrimonio.

Se alquila casa amueblada, para dos alumnos o matrimonio.

Se alquila casa amueblada, para dos alumnos o matrimonio.

Se alquila casa amueblada, para dos alumnos o matrimonio.

Oposiciones al Catastro

La Gaceta de 29 de Noviembre, anuncia oposiciones para cubrir setenta plazas de auxiliares administrativos del Catastro de urbana.

Créditos S. I. Oinaz y Compañía Prim, 39, San Sebastián

Escopetas de caza... Gemelos prismáticos... Solofonos... Discos... Aparatos fotográficos... Bicicletas... Pistolas automáticas... Boureaux... Máquinas de escribir...

Representante para Segovia y su provincia Don Jorge Zurdo Bragulat

A CALZARSE BARATO UNICA OCASION

En la liquidación de la calle de San Francisco, número 22 (esquina a Doctor Sancho), se ha recibido una gran partida de calzado, procedente de una fábrica que se ha cerrado, y adquiridas sus existencias por esta casa a bajo precio, cedo al público solo por este mes, artículos a los siguientes precios:

Zapatos señora, todo suela, cosidos... Zapatos señora, charol superior, gran moda, cosidos... Zapatos señora, tafilete, todos modelos, cosidos... Bota señora, gran duración... Bota señora, ternera, caña alta, cosida... Bota señora, tafilete, cosida... Botina, fuelle ternera, engrasada, cosida, caballero... Botina, fuelle ternera, engrasada, clase extra, caballero... Bota vestir, oscaris, cosida, caballero... Bota vestir, ternera, cosida, caballero... Bota vestir, box-calf, superior, cosida, caballero... Botas para niños y niñas, muy fuertes, desde... Zapatos para niños y niñas, muy fuertes, desde... Botas de paño, zapatillas de abrigo y otros muchos artículos, a precios también de saldo. Ventas por mayor y menor.

SOLO POR ESTE MES SAN FRANCISCO, 22 (Esquina a Doctor Sancho)

(LA ADUANA) Grandes almacenes, cereales, abonos, vinos

Adriano Fernández Cristóbal. ESTACION DE YANGUAS AGRICULTORES

Dispongo de una importante partida nitrato que, como años anteriores, cederé al labrador a precio tan ventajoso como la competencia exija.

LABRADORES Si a todo lo expuesto unís que podéis pesar la mercancía al retirarla de la estación para mayor seguridad vuestra, no creo haya quien dé más ventajas.

TABERNEROS Vino tinto de mucho color blanco, muy pálido, verde a pesetas 5,50 arroba de 16 litros

AGRICULTORES, TABERNEROS Para ganar dinero, no lo dudéis, hay que comprar y vender en los almacenes de Adriano Fernández Cristóbal. Estación de Yanguas.

(LA ADUANA)

Jerónimo Farré Gamell Consulta extraordinaria en Segovia por el propio ortopédico de la Facultad de Medicina en Madrid

HERNIAS (quebraduras), cualesquiera que sea su volumen y antigüedad incluso las gravísimas que se presentan de nuevo después de operadas, se combaten eficazmente, y se curan en la mayoría de los casos, por medio de los aparatos de nuestra invención.

NOTA IMPORTANTE Consulta personal por el propio ortopédico de la Facultad de Medicina en SEGOVIA, HOTEL COMERCIO EUROPEO, de once a una y de tres a seis días, el día 7 de cada uno de estos meses: Febrero, Abril, Junio, Agosto, Octubre y Diciembre.

EN MADRID, en su Gabinete Ortopédico, calle Juan de Henao, 23, 1.º

DE POLITICA

Una nota del nuevo Gobierno

El marqués de Alhucemas ha felicitado a la Prensa una nota.

Explica en ella la tramitación de la crisis, en la forma ya conocida y dice que, ante la negativa de los conservadores a prestar su apoyo y sus votos, para resolver el expediente de responsabilidades, al Gobierno liberal, éste, teniendo en cuenta la situación difícil porque atraviesa España, se hace cargo del Poder, y oportunamente publicará el decreto disolviendo las Cortes, que pondrá a la firma del Rey, para plantar ante las nuevas que se elijan la cuestión llamada de responsabilidades.

La actitud de Romanones

Ha confirmado el señor García Prieto que el conde de Romanones no quería formar parte del nuevo Gobierno, pues tiene el propósito de presentarse senador en las próximas elecciones y se le reserva la Presidencia de la Alta Cámara.

Reunión del nuevo Gobierno con el Rey

Después de la jura, el nuevo Gobierno se reunió, bajo la presidencia de Su Majestad el Rey.

Fué brevísimos el Consejo. En realidad, se limitó a unas concretas manifestaciones del marqués de Alhucemas y al saludo que el Rey dirigió a los nuevos ministros, dedicando un párrafo especial y muy cariñoso de bienvenida al señor Pedregal.

En el mismo Consejo se acordó que...

esta tarde, a las seis, celebrará el primer Consejo de ministros el nuevo Gobierno.

La Comisaría superior de Marruecos

A pesar de la negativa del señor Villanueva, creemos nosotros que en determinado plazo irá a la Comisaría Superior de España en Marruecos. Claro es que el general Burguete dejará ultimadas negociaciones y acciones que tiene iniciadas, y con ello se cumplirá uno de los puntos del programa de la concentración, que se refiere al carácter civil de la Comisaría Superior.

El señor Sánchez Guerra

Mañana se despedirá oficialmente del Rey el señor Sánchez Guerra. Inmediatamente marchará al campo varios días para descansar, y a su regreso emprenderá un activo trabajo de reorganización del partido y de preparación para las próximas elecciones.

La fecha de la disolución

¿Cuál será aproximadamente la fecha de la disolución de las Cortes? Claro es que de esto han hablado ya los jefes de la concentración liberal y nosotros no nos equivocaremos si decimos que el decreto lo firmará Su Majestad el Rey en los primeros días del mes de Marzo.

Actos de la provincia

Torreiglesias Muerte sentida

El día 29 de noviembre pasado dejó de existir, a los cincuenta y tres años de edad, la bondadosa señora doña María Martín Domingo, esposa y hermana de nuestros buenos amigos, el industrial don Dionisio Gil, y labrador don Isidoro y don Juan.

Muy lejos de pensar que la vida robusta que gozaba, había de gastarse como una vela encendida, y se ha visto deshecha como una flor con los...

DE SOCIEDAD

El Conde de Creixell

Ha cesado en el mando de esta provincia el gobernador civil, Conde de Creixell.

Durante su breve etapa de gobierno el conde de Creixell ha demostrado excelentes condiciones y voluntad para los cargos políticos. Perspicacia, seriedad, acierto en las resoluciones y una gran actividad que en Segovia se ha señalado por el despacho de añejos asuntos. Ha sido un buen gobernador.

El conde de Creixell y su esposa, en la que se unen en admirable consorcio la belleza y el talento, marchan de Segovia, dejando un muy grato recuerdo.

Reciban con nuestro saludo despedida los más sinceros votos por su dicha.

Asalto en el Circulo Mercantil Esta tarde, de seis y media a nueve y media, se celebrará un asalto en el amplio patio de cristales del Circulo Mercantil e Industrial.

Aniversario Mañana se cumplirá el primer año del fallecimiento de don Isidoro Cañas (q. e. p. d.). Al evocar fecha tan triste para la familia del finado, renovamos a las hi-